

## Veracruz el estado más deforestado del país: Investigadora

**Por: Observatorio. 29/05/2016**

Veracruz es el estado que más vegetación a perdido a nivel nacional debido a la deforestación causada por actividades ligadas a la ganadería y agricultura, alertó la docente del Centro de Investigaciones Tropicales de la Universidad Veracruzana (UV), Citlali López Binnqüist.

Entrevistada previo al inicio del seminario “Ecología aplicada al manejo de los ecosistemas forestales”, indicó que la región de Los Tuxtlas es la más afectada por la pérdida de áreas boscosas desde las décadas de los 70 y 80, que a su juicio no se ha podido recuperar.

“Vemos una gran problemática, en el estado de Veracruz vemos una gran deforestación y eso todos lo sabemos, aunque también vemos el interés de los productores en introducir árboles maderables dentro de sus parcelas”.

Además, en el mismo caso se encuentra la zona de Xalapa y sus alrededores que si bien dijo que no se tratan de áreas de reserva natural también se enfrentan estos procesos de degradación.eco

Fuente: <http://www.observatorioenlinea.com/2016/05/26/veracruz-el-estado-mas-deforestado-del-pais-investigadora/>

Fotografía: observatorioenlinea

**Fecha de creación**

2016/05/29